



SACACORCHOS

- La apuesta del presidente López Obrador es que Morena no sólo gane la presidencia con Claudia Sheinbaum, sino también la mayoría del Congreso de la Unión, por lo que desde las mañaneras se han dado los primeros pasos para desplegar esa estrategia de campaña.
- Argumentos como que se perderán los programas sociales o que es necesario desaparecer los organismos autónomos, son parte de esta táctica, replicada por la red de voceros de Morena.
- El problema, además de la contradicción de un mandatario que en el pasado se quejó de la intervención presidencial en el terreno electoral, y ahora haga exactamente lo que consideraba prohibido, es que la oposición sigue sin reaccionar ante esta intención y continúa sin tener una respuesta adecuada, a excepción de un video de Xóchitl Gálvez que no ha sido adecuadamente replicado por no contar con una red de voceros y una pésima comunicación de campaña.
- Así es que en los meses por venir veremos cómo se desarrolla una campaña dirigida desde Palacio Nacional y si la oposición se pone las pilas y despierta para agregar un poco de sal a la contienda electoral.